

JOSÉ M. CABEZAS:

"La elección continúa abierta"



El director de la Escuela de Gobierno de la Universidad San Sebastián, José Miguel Cabezas, dice que "en la oposición el escenario pareciera estar más ordenado, al contar con dos candidatos fuertes a La Moneda (Evelyn Matthei y José Antonio Kast). Pero en el oficialismo el escenario presenta niveles nunca antes vistos de incertidumbre, pues al no contar con una figura única de relevancia nacional, su tablero está revuelto". Según Cabezas, "por una parte vemos que la opinión pública manifiesta sus preferencias espontáneas, mientras que en la otra mano observamos movimientos como los de Frei, quien hasta hoy no ha sido mencionado por ninguna encuesta. Por lo mismo, se debe reconocer su audacia de ver que hay agua en la piscina y dar el salto... Pero parece que no ha dimensionado que el agua está bastante baja". Y añade que "su movida nos permite también identificar un diagnóstico: nada está escrito en piedra. Él lee de las encuestas que, en general, el electorado de centro-izquierda busca nombres que den confianza y que se acerquen mucho más a lo que fue la exConcertación que a lo que representa hoy el Frente Amplio. Es decir, parecieran preferir a los 'viejos estandartes'". Cabezas cree que "la gran incógnita que continúa sin responderse es cómo se comportará el electorado a mediados de noviembre frente a la incógnita de continuidad versus cambio... Una lectura somera de las encuestas nos permite interpretar que difícilmente el oficialismo le entregue la banda presidencial a un correligionario. Por eso la elección continúa abierta".